
愛媛県久万高原警察署協議会会議録 

（令和６年度第３回） 

日

時 
令和７年２月12日（水）午後３時00分～午後４時30分 

出

席

者 

１ 警察署協議会 

会長以下５人 

２ 警察署 

  署長以下８人 
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１ 会長挨拶 

  積極的な意見発表等の依頼 

２ 署長挨拶 

  令和６年中の管内概況説明と諮問事項に対する忌憚のない意見・要望等

の依頼 

３ 業務推進結果、業務推進計画の説明 

令和６年10月から令和７年１月までの業務推進結果及び令和７年２月か

ら令和７年５月までの業務推進計画について、各課長等が報告 

４ 諮問及び答申 

諮 問 答 申 

令和７年久万高原

警察署運営目標 

１ 町内の犯罪情勢に即した効果的な犯罪抑止対

策の推進をお願いしたい。 

２ 窃盗や特殊詐欺等の身近で発生する犯罪に対

し、早期検挙等の的確な対処をお願いしたい。 

３ 交通事故分析や町民等の要望に基づく効果的

な広報啓発・安全教育・交通指導取締りの推進

をお願いしたい。 

４ 山岳遭難や災害等に備え、効果的・実践的な

訓練・対策の推進をお願いしたい。 

５ 質疑応答、意見要望等 

 【質問】 

   久万高原町西明神の国道 33 号の一部がカラー舗装に至った経緯を教え

ていただきたい。 

 【回答】 

  同所は交通死亡事故の発生現場であり、車線逸脱を防止するため、道路

管理者と協議した結果、減速等の注意喚起を促すカラー舗装化に至った。 

今後も、交通事故多発地点等における各種対策を推進していく。 

【意見】 

 児童の通学路となる仕七川側道橋が整備され環境がよくなった。今後

もぜひこういった安全対策の推進をお願いしたい。 

【回答】 

 引き続き、道路管理者と連携した安全な通学路の整備や児童に対する

安全教育等を推進していく。 
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【質問】 

町内の高齢化率は高くなっており、高齢者の行方不明事案の増加も懸

念されるが、警察犬の派遣要請はどのように行われるのか。 

【回答】 

昨年、当署管内で発生した行方不明事案の捜索においても、早期に警

察犬の派遣要請を行い、対応した事案がある。 

今後も、行方不明事案を認知すれば、関係部署や関係機関と連携し、

早期発見すべく迅速に対応する。 

６ その他 

会議前、会長以下５人の委員は、逮捕術訓練の視察を行った。 

 

【協議会の開催状況】 

 

 

 

 

 

 

 

【逮捕術訓練の視察状況】 

  

 

 

 

 

 

 

 


